



## Bauen an der Zukunft der Schweiz

21-01-2025

Die Sendung «Trend» auf [SRF - Schweizer Radio und Fernsehen](https://www.srf.ch/audio/trend/die-gestapelte-stadt-bauen-an-der-schweiz-der-zukunft?id=AUDI20241220_NR_0024) ging am 20. Dezember 2024 der Frage nach, wie die Schweiz der Zukunft aussehen soll. Noch grössere Städte, noch teurere Wohnungen, noch mehr ausfransende Agglomerationen und noch mehr Verkehr? Nein, meint der Verein Urbanistica im Beitrag: Seine Vision ist eine Schweiz, in der die weitere Entwicklung vor allem in den mittleren Städten stattfindet. Mit einem besseren Mix aus Wohnen, Arbeiten und Freizeitangeboten und mit einer massvollen Verdichtung. Wie es gehen könnte, zeigt Gabriela Theus im Gespräch am Beispiel Wankdorfcity 3.

Jetzt

nachhören: [https://www.srf.ch/audio/trend/die-gestapelte-stadt-bauen-an-der-schweiz-der-zukunft?id=AUDI20241220\\_NR\\_0024](https://www.srf.ch/audio/trend/die-gestapelte-stadt-bauen-an-der-schweiz-der-zukunft?id=AUDI20241220_NR_0024)